
Questions envoyées par mal à la direction de la Cooperl

• Des fermetures d'usines et des baisses de prix pour le porc ont été récemment annoncées, 
inquiétant éleveurs comme salariés. Comment se porte financièrement la Cooperl, 
notamment dans ses branches de transformation ?

• La multiplication de ces filiales et leur diversification dans des secteurs de plus en plus 
éloignés interroge également les adhérents et employés. Algues, énergie, médicament : 
certains investissements étaient-ils trop éloignés du cœur d'activité de la Cooperl, comme 
l'estiment certaines personnes avec qui nous avons pu parler ?

• Aliment, génétique, bâtiment : beaucoup d'éleveurs nous ont exprimé leur sentiment de 
manque de liberté. Quels sont les éléments précisément imposés dans les contrats ? 

• Pourquoi choisir de rémunérer les éleveurs avec un système de prime plutôt que payer un 
meilleur prix de base ? Serait-il possible d'avoir accès au barème des primes et plus-values ?

• Avez-vous accès aux bilans comptables des éleveurs ? Les utilisez-vous pour définir les prix
de vente de l'aliment ou des produits vétérinaires ?

• Dans le contexte, certains éleveurs ont demandé à partir. Comment comptez vous endiguer 
la baisse des abattages, alors que le cheptel est déjà tendanciellement à la baisse ? Est-il vrai 
que les conditions de départ ont été resserrées récemment, en appliquant plus strictement les 
délais administratifs, et en faisant constater par huissier les ventes de certains adhérents à 
d'autres opérateurs ?

• Quelles sont selon-vous les raisons de l'échec de la reprise du site Gad ?

• Où en est le procès en appel dans le cadre de l'affaire dite du Cartel du Jambon ? La somme 
de 35,5 millions d'euros d'amende pèse t-elle toujours sur la coopérative ?

• Des frais de gestion prélevés aux éleveurs ont été annoncés comme temporaires il y a 
quelques années. Combien de temps la situation a-t-elle vocation à continuer ?

• Pourquoi la Cooperl s'est-elle diversifiée dans l'élevage bovin ?-Pourquoi le nombre 
d'administrateurs a-t-il récemment augmenté ?
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